

KIM

Kunjungan Siswa PAUD Mutiari Ilmu Desa Ciparay ke Mapolsek Ciparay untuk Mengenal Profesi Polri

Ciparay, - CIPARAY.KIM.WEB.ID

Feb 26, 2024 - 06:01





Bandun tanggal 24 Februari 2024, Polsek Ciparay menerima kunjungan istimewa dari Pesantren Anak Usia Dini (PAUD) Mutiari Ilmu Desa Ciparay. Sebanyak 25 siswa PAUD beserta para pengajar dan pendamping berkunjung ke Mapolsek Ciparay dengan tujuan untuk mengenal lebih dekat profesi Polri. Kunjungan ini

merupakan salah satu upaya untuk memberikan pemahaman kepada generasi muda tentang pentingnya peran dan fungsi Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kedatangan para siswa PAUD tersebut disambut dengan hangat oleh Bhabinkamtibmas Desa Ciparay, Bripka Kokon Nurjaman, yang telah menjadi fasilitator acara kunjungan ini. Beliau dengan penuh antusias menyampaikan materi mengenai profesi Polri kepada para siswa PAUD, dengan harapan dapat memberikan gambaran yang jelas dan inspiratif mengenai tugas dan tanggung jawab seorang polisi.

Dalam penyampaian materinya, Bripka Kokon Nurjaman mengajak para siswa untuk mengenal lebih dalam tentang tugas-tugas seorang polisi, seperti menjaga keamanan, menegakkan hukum, serta memberikan pelayanan kepada masyarakat. Beliau juga menyoroti pentingnya integritas, disiplin, dan kesetiaan dalam menjalankan tugas sebagai seorang polisi.

Selain menyampaikan materi tentang profesi Polri, Bripka Kokon Nurjaman juga memberikan pesan-pesan yang bernilai moral kepada para siswa. Beliau menghimbau agar para siswa selalu mentaati orang tua di rumah dan guru-guru di sekolah, karena mereka merupakan sosok yang berperan penting dalam membimbing dan mendidik para siswa. Selain itu, beliau juga menekankan pentingnya untuk saling menghargai dan tidak membuli kepada sesama teman, sehingga tercipta lingkungan belajar yang aman, nyaman, dan harmonis.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Ciparay AKP Deden Noviyanto S, SH.M M, kunjungan ini diharapkan dapat memberikan pengalaman positif dan memotivasi para siswa PAUD Mutiari Ilmu untuk memiliki pandangan yang positif terhadap profesi Polri dan menumbuhkan rasa kebanggaan terhadap institusi kepolisian. Kepolisian Sektor Ciparay akan terus mendukung dan berpartisipasi dalam kegiatan yang bertujuan untuk membentuk karakter serta memberikan edukasi kepada generasi muda sebagai penerus bangsa.